

# Papa-Wochenende

Davon träumen ganz viele Kinder: Endlich mal ein ganzes Wochenende mit dem Papa verbringen und all die Dinge tun, die man eben am besten mit seinem Papa machen kann – vom Feuerchen machen bis zum Stöcke für's Stockbrot zuschnitzen, vom Klettern über's Paddeln bis zum Seifenkisten bauen, vom Durch-den-Wald-Stromern bis zur Survival-Übernachtung im kuscheligen Zelt.

## Beliebt seit über 10 Jahren

Für alle, die jetzt nicht allzu lange zögern, könnte der Traum in diesem Sommer wahr werden. Vater-Kind-Wochenenden in der Eifel in den Jugendlagern Prüm bzw. Schönecken organisiert der Verein 'Auszeit mit Kind' regelmäßig seit über einem Jahrzehnt und auch in 2015 wieder an vier Wochenenden im August und September.

Für Papas und Kinder ab 10 Jahren steht in diesem Jahr das Bauen von Seifenkisten auf dem Programm. Natürlich werden die Eigenkreationen der Familienteams am Ende auch in ein atemberaubendes Rennen geschickt. Jüngere Kinder ab 4 Jahren können an drei verschiedenen Terminen dabei sein, wenn es mit der Kräuterhexe auf Tour geht.



Foto: Auszeit mit Kind

## Bewährter Ablauf

Alle Vater-Kind-Wochenenden starten am Freitag am frühen Abend. Die Zelte werden aufgebaut, Feuerchen angezündet, gemeinsam zu Abend gegessen und zum Einschlafen gibt es auch eine Gute-Nacht-Geschichte im Schein der Flammen. Der Samstag steht ganz im Zeichen der jeweiligen Vorhaben. Basteln, Werkeln, Spielen und eine spannende Nachtwanderung sind auf jeden Fall fest eingeplant. Für den Sonntag steht neben dem Frühstück, dem Lagerabbruch und einem letzten gemeinsamen Spiel noch die Verabschiedungszeremonie an. Mit den tollen Erinnerungen im Gepäck kommen nicht wenige Familien auch im nächsten Jahr bestimmt gerne wieder.